

Accueil / France - Monde / Éducation

Caussade. Le séjour de Victor Toledano-Gil



Victor avant son retour à Barcelone en compagnie du proviseur et son professeur principal. DDM



Éducation, Caussade

Publié le 23/04/2023 à 05:11

Correspondant

[Écouter cet article](#)

Powered by **ETX Studio**

00:00/01:09

Dans le cadre du même programme Erasmus +, Victor Toledano-Gil vient de passer trois mois au lycée Claude-Nougaro. Jeune lycéen espagnol de 16 ans, scolarisé à Barcelone, Victor a intégré une classe de seconde au lycée polyvalent Claude-Nougaro de Caussade-Montels, le 22 janvier dernier, où il s'est très vite intégré. En moins de deux semaines, Victor a fait des progrès considérables en français, tout en s'intéressant à toutes les matières enseignées comme les SVT (sciences de la vie et de la terre) ou les mathématiques. Hébergé à l'internat du lycée durant la semaine, il a été accueilli dans

une famille caussadaise pour les week-ends. Passionné de basket-ball, il a également suivi les entraînements avec le Sport athlétique caussadais basket. Victor a eu l'occasion de se rendre à la cité de l'espace à Toulouse, et flâner autour du Capitole. Son professeur principal Quentin Derekx précise : "C'est un garçon très agréable, autonome, très bien adapté et qui a très vite franchi la barrière de la langue". Victor vient de rentrer chez lui à Barcelone, satisfait de son séjour en France qui lui aura permis d'améliorer la pratique de la langue, mais aussi de lier de nouvelles amitiés.

[Voir les commentaires](#)

Réagir



Ajouter un commentaire

[Publier mon commentaire](#)

[Lire la charte de modération](#)

Les plus lus

 [Lus](#)

 [Commentés](#)

- 1 **Auto/Moto.** "Irresponsable", "pauvre type"... Sébastien Loeb fortement critiqué après ses déclarations sur la limitation de vitesse sur autoroute
- 2 **Emmanuel Macron.** Après la visite d'Emmanuel Macron pour boire une bière, ce restaurant est victime de nombreux avis négatifs sur Google
- 3 **Disparition de Delphine Jubillar.** Affaire Jubillar : "Il avait une double vie, on faisait des soirées jusqu'à 6h", témoigne une adolescente conviée par Cédric Jubillar